

Kinderfinder hilft Leben retten

Eine frühzeitige Brandschutzaufklärung für Jung und Alt ist unerlässlich. Aber gerade Kinder gehören bei einem Brand zu den schwächsten Personen. Sie sind stark verängstigt und verstecken sich oft. Bei einem fortgeschrittenen Haus- oder Wohnungsbrand, ist die Lage für die Feuerwehr oft unklar, ob sich Personen oder sogar Kinder im Gebäude befinden. Dies stellt gerade die Feuerwehr, bzw. dem Angriffs-, -Rettungstrupp vor großen Problemen.

Der sogenannte Kinderfinder wurde speziell auf einer reflektierenden Folie erstellt und kann leicht an jeder Kinderzimmertür angebracht werden.

Aufgrund des aufsteigenden Brandrauches sollte sich der Kinderfinder im unteren Drittel der Tür befinden. So erhält der Rettungstrupp den wichtigen Hinweis, dass sich hinter dieser Tür möglicherweise ein Kind befindet.

Benötigen Sie weitere Informationen zum Kinderfinder oder möchten Sie die kostenlosen Aufkleber für Ihr Haus oder Wohnung:

- Informationsmaterial liegt im Rathaus der Samtgemeinde Assen im Ordnungsamt bereit
- Ansprechpartner:
 - Ausbildungsleiter Michael Sadowski: ausbildungsleiter.sg.assen@t-online.de
- Öffentliche Versicherung
- VGH Versicherung

